CRESPO 2358 – CP3000 SANTA FE 0342 – 412 2315 / 16 partidojusticialistasf@gmail.com www.pjsantafe.org



## **COMUNICADO OFICIAL:**

FRENTE AL HOSTIGAMIENTO AL PUEBLO TRABAJADOR DE MILEI Y PULLARO:

## UNIDAD Y ACCION.

La Argentina y Santa Fe atraviesan una recesión económica y un proceso de destrucción del empleo, la educación, la cultura que nos exige acción.

El sentir diario de trabajadores/as que no llegan a fin de mes, que no pueden viajar en transporte público (lo que en muchos casos quita posibilidades de llegar a lugares de trabajo), los aumentos de combustibles, los aumentos en los alimentos, en medicamentos se traducen en números que la ciudadanía tiene derecho a conocer y frente a los cuales desde el Concejo Ejecutivo del Partido Justicialista NO vamos a quedar impávidos.

177.657 despidos y suspensiones se registraron en el primer semestre del gobierno de Milei según un informe de Cepa (datos apoyados por mediciones del Sistema Integrado Previsional Argentino Sipa). En nuestra provincia, la Federación de Industriales de Santa Fe (Fisfe) en su último informe publicado asume que por cuarto mes consecutivo hasta el pasado abril el empleo formal en nuestra provincia se contrajo 1,5% interanual, equivalente a 8.397 trabajadores asalariados menos respecto a igual mes de 2023.

Detrás de estos números, hay ejemplos concretos de empresas en crisis y trabajadores/as que perdieron su fuente de ingresos. Es el caso de la histórica empresa ACINDAR la siderúrgica productora de aceros, histórica y santafesina que ha tenido que suspender la producción.

El impacto del programa económico del gobierno nacional, se agrava aquí por la adhesión del gobierno provincial a esas políticas. La gestualidad y apoyo (el acompañamiento a la Ley Bases a la que instó Pullaro) vienen acompañados de ataques a los docentes, policías, al movimiento obrero, a los movimientos sociales, a los opositores, a los trabajadores del Estado. Desprestigiando de esta forma a las instituciones de gobierno y el esfuerzo de cientos de trabajadores y trabajadoras que son constantemente hostigados por el gobierno de "Unidos Para Cambiar Santa Fe".

Por todo esto adheriremos a la movilización que convocan organizaciones de familias trabajadoras y organismos de derechos humanos, el día 7 de agosto en virtud de la festividad de San Cayetano. Esto no es solo un hecho simbólico para nosotros y nosotras, (teniendo en cuenta que se considera a San Cayetano patrono del trabajo) sino que es nuestra forma de mostrar nuestra disconformidad frente a la situación de miles de trabajadores, niños, niñas y ancianos que siguiera pueden acceder a la alimentación como consecuencia de este modelo económico.

Resulta importante teniendo en cuenta que **el año que viene las urnas expresarán** si las personas de Argentina y en particular de Santa Fe **apoyan o desaprueban los modelos políticos** 

CRESPO 2358 – CP3000 SANTA FE 0342 – 412 2315 / 16 partidojusticialistasf@gmail.com www.pjsantafe.org



que proponen MILEI Y PULLARO; solicitamos al Gobierno De La Provincia de Santa Fe se informe al Partido Justicialista como principal partido opositor, sobre el proceso de construcción del calendario electoral. Así también entendemos que, como partido político, debiéramos ser convocados a la ronda de consultas correspondientes al proceso electoral.

Requerimos a su vez al frente político gobernante, información sobre la posible Reforma Constitucional. La reforma de nuestra carta magna es de vital importancia en cuanto al reconocimiento de derechos de los ciudadanos/as de nuestra provincia y el justicialismo siempre se ha caracterizado por impulsar las modificaciones. En el caso de la posibilidad de una próxima reforma constitucional, nuestro partido no ha sido informado por el oficialismo acerca de cuáles son los principales puntos a transformar y que se propone, lo que nos impide tomar y proponer nuestro posicionamiento.

A su vez, queremos proponer nuestra visión y alternativa frente a la reforma previsional que se estudia en el ámbito de la Legislatura Provincial en una comisión constituida a instancias de Pullaro. Acompañar una reforma previsional requiere de una especial atención para el partido justicialista que dentro de sus máximos valores busca el bienestar de los trabajadores/as jubilados/as. Pero tampoco hemos sido convocados como órgano partidario a dicha comisión.

Por último y en virtud de la salud institucional que deseamos para nuestro país exigimos claridad en la investigación sobre el intento de magnicidio a la dos veces Presidenta (y al momento del hecho vicepresidenta) Cristina Fernández de Kirchner. Creemos que no se construye un país serio persiguiendo a dirigentes políticos. Tampoco parece casual que la persecución siempre sea sobre líderes populares y peronistas. La complicidad entre algunos jueces, medios y dirigentes políticos nos pone en alerta. Exigimos claridad, transparencia frente a este y todos los casos que deben ser resueltos por el poder judicial. Justicia.

CONSEJO EJECUTIVO PROVINCIAL PARTIDO JUSTICIALISTA

DISTRITO SANTA FE.

27 de julio 2024